



Tudanca considera “precipitado” hablar de la candidatura de Ángel Gabilondo para Madrid

El secretario del PSOE en Castilla y León se reunió con el rector

R.D.L. | SALAMANCA

El secretario general del Partido Socialista en Castilla y León, Luis Tudanca, consideró ayer “precipitado” hablar de la posible candidatura de Ángel Gabilondo para la presidencia de la Comunidad de Madrid, después de que Pedro Sánchez apartara a Tomás Gómez. Tras su encuentro con el rector de la Universidad de Salamanca, Tudanca volvió a reiterar su “absoluto respeto” a la decisión de la comisión ejecutiva del PSOE y

destacó la inteligencia, perspicacia y capacidad política de Gabilondo.

Sobre las últimas dimisiones en Zamora —ocho diputados han dejado el grupo socialista para pasarse al mixto—, el responsable del PSOE en la Región quitó hierro al asunto: “Las sustituciones se harán con normalidad”, afirmó, y evitó hacer mayores manifestaciones porque, señaló, “son cuestiones internas que se discuten en el ámbito interno”.

Tudanca se comprometió ayer

con el rector Daniel Hernández Ruipérez a revertir todos los recortes que se han hecho en la Universidad y mostró su apoyo al proyecto del PSOE de Salamanca para pedir que se impulse la carrera académica asistencial para, aseguró, “colocar al Hospital de Salamanca en el puesto de referencia que no nunca debió abandonar”. Además, calificó de “paripé” la reunión del alcalde de Salamanca y el consejero de Sanidad por las plantillas del Hospital.



José Ángel Domínguez, Enrique Cabero, Luis Tudanca, Daniel Hernández Ruipérez, Fernando Pablos y Rosa López. | GALONGAR